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会報誌『芳風』  vol.16目 黒区議会議員  栗山よしじの区政報告

2011票（11位）で二期目の当選!!2011票（11位）で二期目の当選!!2011票（11位）で二期目の当選!!  平成19年（2007年）
●監査委員　●文教・こども委員会
□ 自民党目黒区議団を代表し19年度予算に対し討論
□ 目黒区監査委員として、決算審査意見書を区長に提出

実現した施策
□ 生活安全パトロールを24時間365日まで拡大
□ 私立幼稚園の安全安心確保のため
　 防犯カメラの設置等の経費を一部助成
□ ランドセル来館や放課後フリークラブを
　 開始
□ 義務教育就学児を対象とした医療費の
　 全額助成
□ 区独自の学力調査を実施
□ 緑が丘駅周辺のバリアフリー整備に着手
□ 宮前小学校内学童保育クラブ開所
□ 宮前分室昇降機設置　　　　　　　　　　　　　　　　　etc.

  平成20年（2008年）
●都市環境委員会委員長　●街づくり再開発調査特別委員会
●議会運営委員会　●自民党目黒区議団政調会長
□ 自民党目黒区議団を代表し19年度決算に対し、総括質議
一般質問
□ 第一避難場所としての私立学校との連携について
□ 緑が丘三丁目呑川の整備について
□ 自動車と自転車との事故対策について
□ 区民意見募集期間について
□ レジ袋有料化導入について
□ 自由が丘駅前広場の整備について

実現した施策
□ 高齢者・障害者世帯へ住宅用火災報知器を無償設置
□ AED（自動体外式除細動器）を商店街・消防団・生活安全パトロール
車両・小中学校等に配備
□ 妊婦健康診査の公費助成の拡大
□ 21年度開設に向けて認証保育所に対して助成
□私立幼稚園の入園料及び心身障害児補助の充実　　　　　　　　   etc.

 平成21年（2009年）
●企画総務委員会委員長
一般質問
□ 自助・共助・公助について
□ 学童保育クラブの保護者との連携について
□ 教育基本法改正による
　 学習指導要領改訂の影響について
□ 家庭での食育について
□ 緑が丘小学校複学級化について
□ 公立小中学校の同窓会について
□ 自由が丘駅周辺整備について
□ ミニディサービス・ふれあいサロン
　 支援について
□ めぐも・ポイント普及支援について
□ 認証保育園支援について
□ 教育について

実現した施策
□ AEDの設置を住区センター、児童館等の子育て支援施設へ整備
□ 高齢者の安心・生きがいづくりを推進するため、見守りネットワーク
をスタート
□ ランドセル広場を全小学校で実施
□ 環境負荷の少ない自然エネルギーや高効率のエネルギー供給システム
の普及を図るため、機器設置費用を一部補助
□ 路上喫煙禁止事業を推進し、都立大学駅周辺を新たに禁止区域に指定
□ 中小企業融資あっせん制度の拡大　　　　　　　　　　　　　　  etc.

 平成22年（2010年）
●自由民主党目黒区議団幹事長
●議会運営委員会　●文教・子ども委員会

予算に反映した施策

□ 女神ストリートの整備／共同照明のLED化
□ 自由が丘デパート温室効果ガス削減
□ 美観街私道改良整備
□ マリクレールストリート整備
□ サンセットエリア整備
□ しらかば通りカラー舗装
□ 大井町線踏切舗道カラー舗装
□ 都立大学駅周辺駐輪場整備
□ 区と自由が丘学園との防災協定
  　締結
□ 自由が丘駅前広場改修工事着手／7月～（2011年3月末完成予定）
□ 自由が丘・平町商店街LED街路灯を新設　　　　　　　　　　　　etc.

自由が丘駅前ロータリー
完成予想イメージ（23年度完成予定）

自由が丘駅前ロータリー
完成予想イメージ（23年度完成予定）

都立大学駅周辺の駐輪場を整備

自由が丘駅大井街線踏切を
　　　　安全のためカラー舗装化

ブールバール街のセットバック歩道を
　　　　　　　　　地元と区で協力して拡幅

政経フォーラムにて区議団を代表して幹事長挨拶

宮前小学校内 学童クラブ

宮前分室昇降機設置

AEDの配備

区政全般に対し一般質問
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